



# CORRESPONDENCIA

Queridos lectores:

El día tres de este mes celebraremos con la Iglesia la gran festividad de nuestra excelsa Patrona, Santa Teresita del Niño Jesús y de la Santa Faz. Espero que nuestros Cruzados desearán también honrar a la Santita en tan fausta ocasión, y que con ese fin celebrarán novenas, ceremonias, y quizás organizarán alguna procesión. Todo esto, no cabe duda, complacerá muchísimo a la Santita; sin embargo os sugeriré dos pequeñas obras que todos podéis hacer y que darán gloria a la Teresita.

Como ya sabéis, Santa Teresita ha sido proclamada por el Pontífice gloriosamente reinante, Patrona de las Misiones Católicas. Santa Teresita, siempre generosa, las ha tomado bajo su protección, y por consiguiente todo lo que hicieréis por esas Misiones que ella ama, os lo gradecerá muchísimo, pues este será el mejor modo de honrarla y de mostrarla vuestro amor y devoción. Sugieroos pues, que todos contribuyais, aunque no sea mas que con una pequeña cantidad, para el fondo catequística de este año, pues ya hemos comenzado nuestra campaña anual de recaudación de fondos para dicho fin. Muy pronto recibirán ustedes, o qui, zás ya habrán recibido, una carta en donde se os suplica nos ayudéis en esta labor. Os encarecemos no dejéis olvidada esa carta en algún rinconcillo de vuestro escritorio; llenad la tarjeta que va adjunta, y enviádnosla en-

seguida con vuestra contribución. Como ya os he dicho, este será el mejor modo de celebrar la fiesta de la Patrona de las Misiones.

Hasta ahora todos cuantos esfuerzos hemos hecho por conseguir nuevos miembros para la Cruzada de la Florecita, a fin de obtener mayor número de personas en los trabajos misionales, no han sido suficientemente recompensados. No obstante, no perdemos las esperanzas y confiamos que para la festividad de la Teresita todos los Cruzados nos enviarán una lista de nuevos afiliados a la asociación. Creo que ya todos sabéis los beneficios espirituales que trae el pertenecer a esta Cruzada, pues todos sus miembros participan de Misas, oraciones, indulgencias etc., Santa Teresita os sonreirá si os esforzais en propagar su devoción.

La siguiente es una de las varias cartas de agradecimiento a la Teresita que recibimos el mes pasado:

“Muy R. Padre: Hallándose muy enfermo un hermanito, invoqué a la Teresita, prometiendo dar publicidad a la gracia si sanaba. Y en el día de la festividad de la Santita, por intercesión del Sagrado Corazón y de su sierva la Teresita, el niño púsose bueno. En cumplimiento de mi promesa le envió el relato del hecho.

(fdo.) X.”